

Le Pape François s'élève contre la violence au Pérou

Image not found or type unknown



La Havane, 23 janvier, (RHC)- Depuis le Vatican, le pape François s'est prononcé contre l'escalade de la violence au Pérou.

Après avoir prié l'Angélus avec les fidèles réunis ce dimanche sur la place Saint-Pierre, le Pape les a invités à "prier pour la fin de la violence au Pérou", car, a-t-il dit, "la violence éteint l'espoir d'une solution juste aux problèmes".

"J'encourage toutes les parties concernées à s'engager sur la voie du dialogue entre frères de la même nation, dans le plein respect des droits de l'homme et de l'État de droit", a ajouté l'évêque de Rome.

Enfin, François a déclaré : "Je me joins aux évêques péruviens pour dire Non à la violence, d'où qu'elle vienne ! Plus de morts ! Il y a des Péruviens dans les rues !".

Depuis le 7 décembre, date à laquelle le président Pedro Castillo a été destitué et emprisonné pour avoir annoncé la dissolution du parlement d'opposition et la réorganisation du système judiciaire, la police a arrêté des centaines de manifestants.

Plus de 50 personnes ont trouvé la mort suite à la répression brutale des manifestations.

Les manifestants exigent la démission du président Dina Boluarte, ainsi que le remplacement pour manque de neutralité de son successeur potentiel, José Williams, en plus de l'appel à des élections générales anticipées et, dans le cadre de celles-ci, à un référendum sur une assemblée constituante.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/311374-le-pape-francois-seleve-contre-la-violence-au-perou>



Radio Habana Cuba